
CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DO RPPS MUNICIPIO DE
VIÇOSA DO CEARÁ-CE

AOS 26 DIAS DO MES DE SETEMBRO DE 2016 NA SALA DE REUNIÕES DO VIÇOSA-PREV, AS 14:00H
ACONTECEU  A  108ª  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  PREVIDÊNCIA,
REUNIRAM-SE  OS  MEMBROS  DO  CONSELHO,  DIRETORIA-EXECUTIVA  DO  VIÇOSA-PREV  E
SERVIDORES  PARA  TRATAR  DE  ASSUNTOS  REFERENTES  AO  RPPS  E  DELIBERAREM  SOBRE  AS
PAUTAS:   1)   PARTICIPAÇÃO  NO  PRÊMIO  DE  BOAS  PRÁTICAS  DE  GESTÃO  DA  ANEPREM.2)
ORÇAMENTO  DO  VIÇOSA-PREV.  3)  REUNIÃO  DA  ASSOCIAÇÃO  CEARENSE    O  PRESIDENTE
CONSELHO, SR. JOÃO PAULO ABRIU OS TRABALHOS, DANDO BOAS VINDAS, .  EM SEGUIDA PEDIU
PARA  QUE  A  GESTORA  DO  VIÇOSA-PREV  SE  PRONUNCIASSE,  DETALHANDO  AS  SITUAÇÕES  A
SEREM ANALISADAS PELO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA. SOBRE  A PARTICIPAÇÃO NO
7º  PREMIO  DE  BOAS  PRATICAS  DE  GESTÃO,  FOMOS  CONTEMPLADOS  EM  PRIMEIRO  LUGAR,
PORÉM HOUVE UMA ERRATA COMUNICANDO QUE SERIA O SEGUNDO, PORQUE NAVEGANTES -SC
ESTAVA NO RESULTADO DE GRANDE PORTE E TERIA SIDO ELE O PRIMEIRO LUGAR NO MÉDIO
PORTE,  ESTAMOS  FAZENDO  RECURSOS  E  ESPERAMOS  FICAR  EM  PRIMEIRO  LUGAR  NO  PAIS.
PORÉM DANDO CONTINUIDADE FALOU QUE A PREMIAÇÃO É MUITO IMPORTANTE E CONFORME
ANÁLISE  E  DELIBERAÇÃO,  IRÁ  TAMBÉM  AO  CONGRESSO  DA  ANEPREM ,  O  TESOUREIRO  E  O
OUVIDOR  DO VIÇOSA-PREV,  POIS   FAZEM PARTE  DA EQUIPE DESDE A INSTITUIÇÃO E  MUITO
CONTRIBUÍRAM COM SEUS TRABALHOS. REPASSOU COM MUITA PREOCUPAÇÃO A SITUAÇÃO DA
PROPOSTA  ORÇAMENTARIA,  POIS  ENTREGOU  O  OFICIO  DIA  12.09.2016  NA  SECRETARIA  DE
FINANÇAS,  ENCAMINHOU  POR  E-MAIL  AO  CONTADOR  DA  PREFEITURA,  PORÉM  NÃO  FOI
ATENDIDO, E AINDA O ORÇAMENTO FICOU EM R$ 7.514.655,00, ABAIXO DO ORÇAMENTO DO
ANO DE 2016 QUE FOI R$ 8.477.273,04,  NÃO SENDO CONTEMPLADO ALGUNS ELEMENTOS DE
DESPESA PARA CLASSIFICAÇÃO DA DESPESA. A GESTORA SOLICITOU UM SERVIÇO. CONTÁBIL PARA
ANÁLISE  DOS  FATOS,  POIS  CONSIDEROU  A  SITUAÇÃO  PREOCUPANTE,  OS  CONSELHEIROS  SE
MOSTRARAM  PREOCUPADOS  COM  A  SITUAÇÃO,  MAS  ESPERARIAM  O  POSICIONAMENTO  DO
CONTADOR  ESPECIALIZADO PARA DELIBERAREM SOBRE O CASO,  CONTINUOU COMUNICANDO
SUA  PARTICIPAÇÃO  DIA  21  DE  OUTUBRO  NA  REUNIÃO  DA  ACEPREM.  O  PRESIDENTE  DO
CONSELHO  COLOCOU  A  PAUTA  EM  VOTAÇÃO  TODOS  OS  ASSUNTOS  TRATADOS  QUE  FORA
APROVADO POR UNANIMIDADE MAIS HAVENDO A TRATAR, EU ROSANA ROCHA, SECRETARIA AH
DOC DO CMP, ENCERRO A PRESENTE ATA QUE DEPOIS DE LIDA E APROVADA ASSINO COM OS
DEMAIS MEMBROS. SALA DE REUNIÃO DO VIÇOSA-PREV, 26 DE SETEMBRO  DE 2016.


